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The Bird Spikes provide an effective solution to deter pigeons and other 
birds from landing and nesting on your property. Made from durable 
materials, these spikes are designed to withstand harsh weather 
conditions and ensure long-term protection. Additionally, the spikes 
comply with animal protection laws, posing no threat to animals. Long, 
sharp spikes and small points in between prevent birds from standing 
in the gaps. The acrylic plastic ensures that animals are merely 
deterred without being unnecessarily injured. 

Die Vogelabwehr-Spikes bieten eine effektive Lösung, um Tauben und andere Vögel 
davon abzuhalten, auf deinem Grundstück zu landen und zu nisten. Hergestellt aus 
langlebigen Materialien, sind diese Spikes dafür ausgelegt, extremen 
Wetterbedingungen standzuhalten und langfristigen Schutz zu gewährleisten. Darüber 
hinaus entsprechen die Spikes den Tierschutzgesetzen und stellen somit keine Gefahr 
für Tiere dar. Lange, scharfe Stacheln und kleine Spitzen dazwischen verhindern, dass 
Vögel in den Lücken stehen. Der Acrylkunststoff, sorgt dafür, dass die Tiere nur 
abgeschreckt werden, ohne sie unnötig zu verletzen. 

 

Application │ Anwendung 

The Bird Spikes are extremely versatile and suitable for a wide range of 
applications. They can be easily installed on balconies to prevent birds 
from nesting and leaving unpleasant droppings. In gardens and on 
patios, they offer effective protection from pesky animals that might 
damage plants and shrubs. On roofs, air conditioners, and fences, the 
spikes provide a reliable solution to repel unwanted visitors like birds, 
cats and rodents. 

This ensures a pleasant living environment, no matter where you install 
the spikes. Whether you wish to keep your outdoor areas clean or avoid 
damage, the bird spikes are the ideal choice to protect your 
surroundings effectively. 

Die Vogelabwehr-Spikes sind vielseitig und für eine Vielzahl von Anwendungen geeignet. 
Du kannst sie leicht auf Balkonen installieren, um Vögel davon abzuhalten zu nisten und 
unangenehme Hinterlassenschaften zu vermeiden. In Gärten und auf Terrassen bieten 
sie effektiven Schutz vor lästigen Tieren, die Pflanzen und Sträucher beschädigen 
könnten. Auf Dächern, Klimaanlagen und Zäunen bieten die Spikes eine zuverlässige 
Lösung, um unerwünschte Besucher wie Vögel, Katzen und Nagetiere abzuwehren. 

Dies sorgt für eine angenehme Wohnumgebung, egal wo du die Spikes installierst. Ob 
du deine Außenbereiche sauber halten oder Schäden vermeiden möchtest, die 
Vogelabwehr-Spikes sind die ideale Wahl, um deine Umgebung effektiv zu schützen. 
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Dimensions │ Abmessungen 

Installation │ Montage 

The installation of Offgridtec Bird Spikes is quick and uncomplicated. 
You can flexibly attach the spikes with screws, adhesive, double-sided 
tape, or cable ties at your desired location. The spikes come with pre-
drilled holes that allow an easy installation without drilling. With 20 
units totaling 6 meters, the system is highly adjustable. Thanks to three 
break points, you can adapt the 30 cm long spikes to different areas. 

Please note that the necessary mounting materials such as bolts, 
adhesive, or cable ties are not included. This allows you to customize 
the installation to your individual needs and circumstances. 

Die Installation der Offgridtec Vogelabwehr-Spikes ist schnell und unkompliziert. Du 
kannst die Spikes flexibel mit Schrauben, doppelseitigem Klebeband, Klebstoff oder 
Kabelbindern an deinem gewünschten Standort befestigen. Die Spikes sind mit 
vorgebohrten Löchern ausgestattet, die eine einfache Installation ohne Bohren 
ermöglichen. Mit 20 Einheiten und einer Gesamtlänge von 6 Metern ist das System 
anpassbar. Dank drei Vorwärtsbruchstellen kannst du die 30 cm langen Spikes flexibel 
an verschiedene Bereiche anpassen. 

Bitte beachte, dass die notwendigen Befestigungsmaterialien wie Bolzen, Klebstoff oder 
Kabelbinder nicht im Lieferumfang enthalten sind. Dadurch kannst du die Installation 
nach deinen individuellen Bedürfnissen und Gegebenheiten anpassen.  
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Safety Warning │ Gefahrenhinweis 

Exercise caution when handling the bird deterrent spikes, as the sharp 
points can cause injuries. Always wear appropriate protective gloves to 
protect yourself from cuts and scratches while installing and handling 
the spikes. Ensure that the spikes are kept out of reach of children. 

Beim Umgang mit den Vogelabwehr-Spikes ist Vorsicht geboten, da die spitzen 
Stacheln Verletzungen verursachen können. Trage stets geeignete Schutzhandschuhe, 
um dich beim Montieren und Handhaben der Spikes vor Schnitten und Kratzern zu 
schützen. Achte darauf, die Spikes außerhalb der Reichweite von Kindern 
aufzubewahren. 

 

Disclaimer │ Haftungsausschluss 

Improper execution of the installation/configuration can lead to property damage 
and thus endanger persons. The manufacturer can neither monitor the fulfillment of 
the conditions nor the methods during installation, operation, use and maintenance 
of the system. Offgridtec therefore accepts no responsibility or liability for any loss, 
damage or expense arising from or in any way connected with improper 
installation/configuration, operation and use and maintenance. Similarly, we accept 
no responsibility for patent infringement or infringement of any other third-party 
rights arising from the use of this manual. 

Eine unsachgemäße Ausführung der Installation/Konfiguration kann zu Sachschäden führen 
und eine Gefahr für Personen darstellen. Der Hersteller kann die Einhaltung der Bedingungen 
oder Methoden der Installation, des Betriebs, der Nutzung und der Wartung des Systems nicht 
überwachen. Offgridtec übernimmt daher keine Verantwortung oder Haftung für Verluste, 
Schäden oder Kosten, die durch unsachgemäße Installation/ Konfiguration, unsachgemäßen 
Betrieb, falsche Verwendung und Wartung oder damit zusammenhängende Angelegenheiten 
entstehen. Wir übernehmen auch keine Verantwortung für Patentverletzungen oder Verletzungen 
anderer Rechte Dritter, die sich aus der Verwendung dieses Handbuchs ergeben. 
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